
Protokoll zur 11. SK–Sitzung Informatik vom 14.08.2018, 09:00 – 11:30 

 

Leitung:  Ute Bormann 

Protokoll:  Kerstin Bonnet  

Anwesende: 
HLs:  Ute Bormann, Udo Frese 
WiMis:  Sabine Kuske ( Emese Stauke als Vertretung ) 
Studierende: Dennis Schürholz, Lisa Rademacher 
Gäste:  Kerstin Bub, Tim Haga 
 
 
 
TOPs 

1. Feststellung der Tagesordnung  
2. Genehmigung  der Protokolle vom 25.06.2018 und 07.08.2018 
3. Berichte 
4. QM:  

Auswertung der Lehrevaluation SoSe 2017 und WiSe 17/18 (Forts.) 
Auswertung Studierendenbefragung SoSe 2018 
Weiteres Vorgehen 

5. Interessenstest ( Forts.) 
6. Tag der Lehre 2018 ( Forts.) 
7. ForstA-Ausschreibung ( Forts.) 
8. Verschiedenes 
9. Terminplanung 

 
 
1. Feststellung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird ohne Änderungen genehmigt. 
 
2. Genehmigung des Protokolls vom 04.06.2018 
Die Protokolle vom 25.06.2018 und 07.08.2018 werden ohne Änderungen genehmigt. 
 
3. Berichte 
Tim Haga berichtet, dass noch Tutor*innen im Bereich Mathematik/ Technomathematik  fehlen für 
das kommende  WiSe 18/19. Laut Sabine Kuske fehlen ebenfalls noch Tutor*innen in mehreren 
Informatik- Veranstaltungen. Sabine wird erneut eine  Rundmail diesbezüglich rausgeben.  
 
4. QM : Auswertung der Lehrevaluation SoSe 2017 und  WiSe 17/18 sowie Auswertung 
Studierendenbefragung SoSe 2018 (Fortsetzung) 
Ute Bormann und Emese Stauke haben sich  die deutlich negativ abweichenden Bewertungen  
der Lehrevaluation SoSe 2017 und WiSe 17/18  genauer angesehen und die Ergebnisse an die SK-
Mitglieder berichtet aus Datenschutzgründen ohne  Kerstin Bub als Gasthörerin. 



 
Tim Haga berichtet über die Auswertung der Studierendenbefragung SoSe 2017. 
Die Auswertung wird auf den SZI-Seiten veröffentlicht. 

Zwei Aspekte sind auffällig, und zwar erstens, dass die Klausurtermine wohl noch besser koordiniert 
werden müssen, um Überschneidungen von LVs des Fachbereichs 3 und anderer Fachbereiche zu 
vermeiden. Zweitens weicht der  Zeitaufwand,  den die Studierenden in der Befragung angeben, 
erheblich von dem ab, was für ein Vollzeit-Studium zugrunde gelegt wird. Ein Vollzeit-Studium wird 
mit durchschnittlich 40 Stunden pro Woche angegeben. Die Studierenden machen Angaben um die 
20 Stunden. 
 
5. Interessenstest ( Fortsetzung) 
Ute Bormann stellt ihre zum Teil überarbeiteten Fragen zum Interessenstest und eine  
entsprechende  Erklärung zu jeder Frage, die nach der Beantwortung gegeben wird, vor. 
Verbesserungsvorschläge werden diskutiert und berücksichtigt.  
Sabine Kuske, Udo Frese und Ute Bormann legen ihre Aufgaben zu Logik, maximalen Flüssen und 
Algorithmen vor, die in den Interessenstest aufgenommen werden. 
Udo Frese leitet die Texte an den technischen Mitarbeiter weiter, der sich bereit erklärt hat, die 
Ausgestaltung für die Webseite vorzunehmen. 
Er merkt an, dass es zukünftig  hilfreich sein könnte in der Lehrevaluation  die Frage aufzunehmen, 
ob Programmiervorkenntnisse  vorhanden waren. Das gäbe auch Aufschluss darüber, wie viele 
Studierende vor dem Studium noch nicht programmieren konnten und dennoch mit dem Studium 
klarkommen. 
 
6. Tag der Lehre 
Verschoben auf die nächste SK-Sitzung 
 
7. ForstA-Ausschreibung 
Udo Frese schreibt erneut einen Antrag für Maßnahmepaket 1. 
Emese Stauke kümmert sich um den Antrag für Maßnahmepaket 3. 
Ute Bormann wird sich mit Gabriel Zachmann in Verbindung setzen bezüglich eines potentiellen 
Antrags für ForstA digital. 
 
8. Verschiedenes 
Keine Punkte 
 
9.Terminplanung 
Die  nächste SK-Sitzung findet am 11.09.2018 um 09:00 im MZH 1260 statt.  
Der Termin  für die übernächste SK-Sitzung wurde auf den 24.10.2018 um 08:30h im MZH 1260 
gelegt. 


